



france•tv

S'ENGAGER POUR CHACUN
AGIR POUR TOUS

OUTRE-MER : LE DROIT À UN SERVICE PUBLIC AUDIOVISUEL DE QUALITÉ

En 2023, comme dans l'hexagone, nos publics ultramarins ont aussi droit à un service public audiovisuel de qualité : une radio et une télévision de proximité qui informent, qui distraient et qui participent à la construction de nos territoires.

Avec une priorité : rester le média de référence -dans tous nos territoires -sur tous ses supports : numérique, radio et télévision.

Malheureusement, cette noble ambition a commencé à sombrer avec la disparition de France Ô.

Combien de magazines de société et de documentaires de qualité sont encore fabriqués par nos équipes dans les stations ?

Combien de productions en Outre-Mer sont budgétisées en exigeant d'être finalisées par nos salariés dans les stations ?

La direction de FTV parle aujourd'hui de mutualisation et de rentabilité oubliant les compétences de nos équipes.

Il n'est pas trop tard pour réagir !

Oui, nos publics ont changé.

Oui, « les besoins de consommation média » ont évolué et nous sommes prêts !

Au même titre que le numérique, avec de nouveaux outils informatiques, nous sommes motivés pour répondre à tous ces objectifs.

A Malakoff, nous avons conscience des faiblesses de sa régie de fabrication et des conséquences sur nos antennes.

Et dans les neuf stations réparties dans le monde, nous avons les talents et les compétences pour rester le média de référence en Outre-Mer.

Fiers de nos missions, nous en exigeons les moyens !!!

OCTOBRE 2023

SUIVEZ-NOUS SUR

 @cfdt_ftv

 /cfdt.ftv



[Nos Délégués syndicaux centraux](#)

Vous souhaitez nous poser des questions ?

Contactez-nous au : **01 56 22 88 21**

[CFDT-FTV.FR](#)